

## Perharidy. Les collégiens primés à Brest 5 juin 2015



*À l'aise dans leur texte et son interprétation, après avoir triomphé à Brest sur la scène du festival Claque ton slam, les collégiens ont partagé avec les patients du site de Perharidy toute la conviction qu'ils ont mise dans leur message.*

Les collégiens de Perharidy ont triomphé, mardi, à La Carène, à Brest, où ils participaient au festival Claque ton slam, au milieu de 16 groupes concurrents. Le travail engagé, avec l'appui de leurs professeurs et le concours de Lhomé et son équipe technique, a été récompensé puisqu'ils ont obtenu le premier prix de cette compétition à la fois musicale et poétique.

### **Une représentation pour les patients**

Grâce aux partenariats d'une entreprise morlaisienne et de l'association Grain de sel, leur projet d'écriture sur le thème imposé de « Revendiquons » a pu être conduit jusqu'au bout avec une détermination commune. Auréolés de ce succès, le retour à Perharidy devait être naturellement salué par les autres patients auxquels ils ont offert une représentation enthousiaste. Il n'y avait pas suffisamment de place à l'Espace culturel pour accueillir tout le monde mais, le clip va pouvoir circuler pour prolonger ce grand moment. « On revendique le droit d'être heureux, celui d'être différents et le droit d'être qui on veut... » : le refrain vite repris par l'assistance restera sans doute longtemps dans les souvenirs marquants de ce groupe de collégiens lorsqu'ils auront quitté le Centre de Perharidy.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <https://www.letelegramme.fr/finistere/roscoff/perharidy-les-collegiens-primés-a-brest-05-06-2015-10654463.php>